

Pelota | Semana del Grupo Covadonga

Skufca logra su décimo triunfo y bate el récord

Se impuso en la final de pala corta junto a Sanz en un gran partido

Gijón, Dani BLANCO

La Semana del Grupo Covadonga no se pudo despedir con mejor sabor de boca en una edición de gran nivel, que quedó demostrado tanto en las finales como en los partidos por el tercer y cuarto puesto. Todo ello rodeado de una gran asistencia y con partidos peloteados e igualados que redondearon la septuagésima edición de una cita que contó en las gradas con la presencia del seleccionador nacional Seve Arcelus, que señaló al término de los partidos que "ha sido un éxito rotundo, un torneo inolvidable y ha finalizado con cuatro partidos excelentes".

No fue para menos y, además, quedará para la historia ya que en pala corta, Skufca logró el récord de victorias en la Semana de Pelota del Grupo Covadonga, desbancando en el palmarés a Alberto Ancizu, con el cual se mantenía igualado con nueve victorias. El argentino logró el triunfo en un partido

marcado por el gran nivel mostrado. Todo ello, a pesar de que Laskoiti no pudo jugar al 100% de sus condiciones físicas, pero no le frenó para demostrar el enorme nivel que atesora, exprimiendo y obligando a la pareja Sanz-Skufca a sacar su mejor versión en el frontón grupista ya que Echavarren también firmó un partido de mucha calidad.

Al final, Sainz y Emiliano Skufca lograron imponerse por un ajustado marcador de 15-13 (28 minutos) y 15-12 (26 minutos). El duelo, que podía haber caído para cualquier bando, puso en pie al público, que ovacionó a los participantes, dejando un gran sabor de boca tras un partido competitivo y emocionante. "Skufca ha batido el récord de Ancizu y por algo será, es un campeónísimo muy grande", señaló el seleccionador español de pelota, que se quedó sorprendido por el ambiente vivido en el Grupo Covadonga.



Los participantes y los organizadores, ayer, durante la entrega de premios. | C. Muñoz

En paleta, la dupla Ayarra-Insauti ganó, con remontada incluida, a Berrogui-Ramos

En paleta, la pareja Ayarra-Insauti se impuso con remontada incluida a la pareja formada por Berrogui-Ramos, que comenzó ganando el primer set por 15-14. Fue el momento en el que Ayarra, que se llevó el premio al mejor pelotari de esta categoría, cogió las riendas para darle un vuelco al partido, apuntándose el siguiente set por 9-15 y llevándose el desempate por 6-10 en un gran encuentro de mucho mérito.

El tercer puesto en paleta fue para la pareja formada por Casterán-Purroy que venció por un doble 14-15 a Pérez-Ciauriz, con una gran presencia de Casterán para llevarse la victoria en los momentos decisivos. Mientras que en pala corta, la tercera posición fue para la dupla formada por Plano-Arroita, que se impuso por 15-14, 8-15 y 10-4 a Ibai Barón-Labiano, con muy buen juego por parte de Plano.

FÚTBOL / TERCERA DIVISIÓN

El primer Caudal de Luis María García empieza la pretemporada

El primer proyecto en el Caudal de Luis María García como presidente de la entidad, y que está dirigido en el banquillo por Manolo Simón, arranca hoy su pretemporada a las siete de la tarde, en el Hermandos Antuña. Están citados David Armengol, Keko Roza, Omar Hernández, Yosu Camporro, Mendi, Davo Fernández, Jandrán, Cristian García y Borja Navarro, quienes siguen del pasado curso, y a los que se unen Sergio e Illán, quienes ascienden al primer equipo desde el juvenil. Los fichajes son: Coutado, Pinín, Gabri, Keko, Bencítez, Diego Díaz, Álvaro Cuello, Cabranes y Robert. También estarán cuatro juveniles, los centrocampistas Alex y Viti, el portero Nico y el extremo Raúl Travesía.

TRIAL

Toni Bou logra su decimotercer título del mundo a sus 32 años

El español Toni Bou se proclamó ayer en Auron en Francia campeón del mundo de trial por decimotercera vez consecutiva, aunque sus títulos mundiales ascienden a veintiséis si se suman los obtenidos bajo techo. A falta de una prueba para la finalización de la temporada 2019 de TrialGP, el piloto barcelonés de 32 años ha defendido su corona completando una temporada sobresaliente en la que ha logrado siete victorias, incluida la de este fin de semana. La victoria del catalán en Auron supone la número 111 de su carrera y certifica su hegemonía en la disciplina, ya que es el decimotercer triunfo seguido en el Mundial de trial. Bou debutó en el Mundial en 2003.

ATLETISMO

Aarón Las Heras, oro en 5.000 en el Euro sub-20

El español Aarón Las Heras consiguió ayer en Boras (Suecia) la medalla de oro en la final de 5.000 metros de los Europeos sub-20 de atletismo con su mejor registro personal (14:02.76). Completó el podio el turco Ayetullah Aslanhan y el irlandés Darragh McElhinne.



CARRERAS POPULARES ASTURIAS

La Nueva España



Consulta toda la información sobre las carreras populares en Asturias: calendario, recorridos, clasificaciones, fotos...

WWW.CARRERASPOPULARESASTURIAS.COM

